
 

 

Herr Michaelis moniert insbesondere die Auskünfte zu den Antragsteilen 9.,  sowie 19. Das 
an die Eigentümer gerichtete Anschreiben möge ihm zur Verfügung gestellt werden. 
 
Dass eine Reihe von Anschreiben nicht zustellbar seien, wird allgemein als nicht akzeptabel 
empfunden. 
 
Hinsichtlich der Rechtsgrundlagen (PACT-Gesetz) verweist Herr Heilmann auf eine IHK-
Veranstaltung. Ein Fazit sei gewesen, dass die Umsetzung von Maßnahmen von den jeweili-
gen Eigentümern ausgehen müssen. 
 
Herr Michaelis zeigt sich ebenfalls unzufrieden mit dem Fortgang zu den Antragsteilen 11., 
17. und 18. Anschließend macht Herr Heilmann Ausführungen zum Antragsteil 7. Herr 
Schnittker kündigt in diesem Zusammenhang einen Zeitplan für die folgende Sitzung an. 
 
Einhellig wird begrüßt, dem Ausschuss die vorherigen drei städtebaulichen Entwürfe ohne 
finanzielle Auswirkungen und ohne Hinweise auf technische Umsetzbarkeit (evtl. Leitungs-
probleme) präsentiert zu haben. 
 
Beschluss: 

Der Umsetzungsbericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Endg. entsch. Stelle: Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 
 


